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La Comisión de Gobierno cele
brada ayer en el Ayuntamiento 
aprobó solicitar al Ministerio de 
Fomento la  cesión del antiguo 
tram o de la carretera  N-420, 
Cuenca-Alcázar de San Juan en 
el término municipal de Cuenca, 
junto al vertedero municipal, así 
como solicitar la firm a de un 
convenio entre el Consistorio 
conquense y el citado Ministerio 
para la transferencia de un fon
do según lo previsto en el Bare- 
mo de la orden de 23 de julio de

ARCHIVO

El a lca lde  de Cuenca, José M anuel M artínez Cenzano.
2001.

El antiguo tramo de la  N-420 
hace referencia, tal y como ex
plicó ayer el alcalde de Cuenca, 
José Manuel Martínez Cenzano, 
al vertedero incontrolado de es
combros que “gente insolidaria” 
ha creado en las inmediaciones 
del vertedero municipal. Por es
té motivo, prosiguió el alcalde, 
se va  rem ozar la zona dándole 
utilidad además de incrementar 
las medidas de inspección y  vigi
lancia “para que aquellos que 
tiran colchones, lavadoras o tro
zos depared, lo hagan cincuen
ta m etros a  la izquierda, en el 
vertedero controlado” .

En cuanto al fondo previsto 
en la orden de 23 de ju lio  de 
2001, Martínez Cenzano explicó 
que contempla la posibilidad de 
transferir hasta 50 m illones de 
pesetas de fondos del Ministerio 
al Ayuntamiento para el “ ade- 
centamiento, cuidado y control 
de las zonas que se transfieren 
en su titularidad” .

Por otro lado, la Comisión 
aprobó un concierto entre el 
Ayuntamiento y la Unión Espa

ñola de Entidades Aseguradoras 
y  Reaseguradoras para la liqui
dación de una ordenanza fiscal 
municipal que afecta al Servicio 
de Extinción de Incendios. “Se 
trata de un convenio de seis 
años de duración mediante el 
cual el Ayuntamiento recib irá 
10 millones de pesetas anuales 
para garantizar que los Servi
cios de Extinción de Incendios 
están perm anentem ente bien 
dotados y  a disposición de todos 
aquellos que soliciten su aten
ción y estén asegurados, por lo 
que es una cantidad que se reci
be a fondo perdido adelantando 
de esta manera el pago de aque
llos servicios que luego se liqui
dan por tasas a las compañías 
aseguradoras cuando se tenga 
que acudir a la extinción de al
gún incendio de alguna vivienda 
o local que esté asegurado” , ex
plicó el alcalde. En este sentido, 
agregó que se va a utilizar este 
adelanto para renovar parte de 
la equipación de los bomberos.

Por último, la Comisión apro

bó un protocolo de colaboración 
entre el Ayuntamiento y  el Con
sejo Superior de Cámaras de 
Comercio e Industria de Casti
lla-La Mancha para la prom o
ción de suelo industrial. El al
calde explicó que dicho Consejo 
está preparando una página 
web para publicitar las zonas de 
la región que en estos momen
tos están desarrollando progra
mas de prom oción y venta de 
suelo industrial, “por lo que este 
protocolo nos permitirá poner a 
disposición del Consejo Superior 
de Cámaras toda la información 
cartográfica y documental de 
suelo industrial en el térm ino 
municipal de Cuenca” .

José Manuel Martínez Cenza
no adelantó que en el próximo 
Pleno se aprobará un convenio 
de colaboración con un grupo 
de promotores privados para 
desarrollar una nueva prom o
ción de suelo industrial con par
ticipación directa del Ayunta
miento a través de la  Fábrica de 
Maderas.
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La estac ión  d e l AVE estará ubicada donde aconsejen los técn icos.

INFRAESTRUCTURAS Q U E  A C O N S EJEN  LOS IN FO RM ES TÉCNICOS

Cenzano afirma que 
Cuenca tendrá "la 
mejor" estación de AVE
J.L.M.S.
CUENCA

El alcalde de Cuenca, José Ma
nuel Martínez Cenzano, recordó 
ayer que la capital conquense 
tendrá “la m ejor” estación del 
AVE que aconsejen los informes 
técnicos con los mejores recursos 
que el Consistorio se pueda per
mitir, ubicada en el lugar “más 
adecuado” .

Martínez Cenzano resaltó el 
hecho de que lo que hoy son las 
afueras de Cuenca serán el cen
tro urbano en el día de mañana, 
tal y como está ocurriendo en 
Guadalajara. Según explicó, la 
estación en la  capital alcarreña 
se ha ubicado en las afueras “pe
ro en estos momentos se está

produciendo una actuación urba
nística para construir 8.000 nue
vas viviendas que enlacen lo que 
hoy son las afueras, donde está 
ubicada la estación, con el centro 
de la ciudad” .

El Ministerio no paga 
urbanismo

Asimismo, el alcalde de la ca
pital conquense quiso dejar claro 
que tiene un conocimiento ex
haustivo de las decisiones que el 
Ministerio de Fomento ha tenido 
que asumir resaltando el hecho 
de que éste “no paga urbanis
mo” , en clara alusión a los costes 
que supondría ubicar la estación 
del AVE dentro del casco urbano 
de la ciudad, finalizó Cenzano.

CULTURA A  LA S  2 0 :3 0  H O R A S , H O Y , EN E L  A U D IT O R IO

La Banda de Música 
homenénea a Santa Cecilia
EL DIA
CUENCA

La Banda de Música de Cuenca 
continúa con los actos de cele
bración de la  festividad de su 
patrona, Santa Cecilia, y  hoy 
ofrecerá un concierto a las 
20:30 horas en el Teatro Audito
rio de Cuenca, siendo la entrada 
libre.

El pasado jueves 22 de no
viem bre los componentes de la 
Banda de M ísica de Cuenca y 
allegados celebraban el día de 
su patrona reuniéndose muchos 
de ellos a com partir diversas 
viandas, para asistir después a 
la misa que a las ocho y m edia 
se ofrecía  en la  Iglesia de San 
Esteban de nuestra ciudad.

La celebración de esta festivi
dad toca hoy sábado a su fin con 
el concierto que la Banda de 
Música de Cuenca o frece en el 
Teatro Auditorio a las ocho y 
media, como regalo a todos 
aquellos aficionados que qu ie
ran com partir este momento 
con nuestra banda.

El programa seleccionado pa
ra la ocasión incluye obras de A. 
Nieto, P.I. Tchaikovsky, J.Turina, 
F.A. Barbieri, J. Serrano y  K. 
Vlak, un programa pleno de co
lorido a base de selecciones de 
zarzuela, suites, pasodobles, 
etc. D irige el concierto la docta 
batuta de Aurelio  Fernández- 
Cabrera, titular de la  referida 
agrupación.

MENÚ PARA EL 
SÁBADO, 2 4  DE 

NOVIEMBRE

A p e r it iv o

• Asado de Pimientos con Comino
• Aligas con Torrezno
• Morteruelo con Piñones
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